SUTEyM Naucalpan reconoce esfuerzo educativo con entrega de becas escolares

Tlalnepantla fortalece acciones contra el acoso sexual en la administración pública, asegura Edna Sosa



Director General Ramón Vázquez Rangel 26 de Noviembre de 2025 1386 Año XXXIX



"La educación es un gran instrumento en la vida que transforma y ayuda a alcanzar metas, logros y sueños, ampliando cualquier panorama que se presente en su camino", expresó el doctor en Derecho Tomás Palomares Parra, secretario general del SUTEyM sección Naucalpan, durante la entrega de becas escolares para hijos de trabajadores.

En el Senado van por penas más severas contra la extorsión

Califica David Parra como absurda la propuesta de aplicar antidoping para ingresar a escuelas



Huixquilucan recibe reconocimiento nacional por impulsar la participación de las mujeres en el sector hídrico *** El Grupo Parlamentario del PAN respaldara sanciones más severas contra la extorsión, "porque contribuye para combatir integralmente este delito y proteger a las familias"; puntualizó el Senador Enrique Vargas.

CIUDAD DE MÉXICO, México.-

"Es una iniciativa que, sin duda, en Acción Nacional respaldamos porque contribuye para combatir integralmente este delito y proteger a las familias", afirmó el senador Enrique Vargas del Villar al votar a favor de la Ley General para Prevenir, Investigar y Sancionar los Delitos en Materia de Extorsión, la cual homologa criterios y sanciones en todo el país.

El vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PAN destacó que la nueva legislación permitirá imponer penas de hasta 42 años de prisión a quienes cometan este delito, uno de los más recurrentes a nivel nacional y con altos niveles de...





Cumple alcaldesa de Nicolás
Romero compromisos con
obras que mejoran
la vida de las familias

Respaldará PAN sanciones más severas contra la extorsión, afirma Enrique Vargas

Ramón Vazquez F

CIUDAD DE MÉXICO, México.- "Es una iniciativa que, sin duda, en Acción Nacional respaldamos porque contribuye para combatir integralmente este delito y proteger a las familias", afirmó el senador Enrique Vargas del Villar al votar a favor de la Ley General para Prevenir, Investigar y Sancionar los Delitos en Materia de Extorsión, la cual homologa criterios y sanciones en todo el país.

El vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PAN destacó que la nueva legislación permitirá imponer penas de hasta 42 años de prisión a quienes cometan este delito, uno de los más recurrentes a nivel nacional y con altos niveles de impunidad. Recordó que la reforma obtuvo 110 votos a favor en el Senado.

Enrique Vargas subrayó que la ley elimina vacíos legales que facilitaban la operación de grupos delictivos y obliga a las fiscalías estatales a contar con unidades, policías, analistas y ministerios públicos capacitados, evaluados y certificados en la investigación de la extorsión.

El senador señaló que entre los avances de esta reforma se encuentran el incremento de las penas mínimas, que ahora se ubican entre 15 y 25 años de prisión, así como la garantía de que los delincuentes no podrán beneficiarse de la retroactividad. Además, los recursos derivados de la extinción de dominio serán destinados a la restitución de derechos de las víctimas.

También se establecen san-



ciones de seis a 12 años de cárcel para quienes introduzcan sin autorización dispositivos electrónicos o componentes que permitan transmitir datos, voz, imágenes o geolocalización dentro de los centros penitenciarios, práctica comúnmente utilizada para cometer extorsiones.

De acuerdo con el

Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, este delito aumentó 25.4 por ciento en los primeros nueve meses de 2025, manteniendo una tendencia creciente desde 2018, por lo que el legislador consideró urgente avanzar en este tipo de instrumentos legales para devolver tranquilidad a las familias mexicanas.

Tlalnepantla fortalece acciones contra el acoso sexual en la administración pública, asegura Edna Sosa

Ramón Vazquez R

TLALNEPANTLA DE BAZ, México.- "Desde el inicio de la administración, la prioridad fue establecer protocolos de acción en todas las áreas para tener un gobierno a la altura de la población", afirmó la regidora Edna Sosa Juárez tras concluir una sesión de cabildo.

La regidora señaló que uno de los mecanismos impulsados por su equipo es el protocolo de prevención, actuación y sanción para erradicar el acoso y hostigamiento sexual dentro de la administración municipal. Agregó que contar con lineamientos claros permite dar seguimiento adecuado a cada caso y aplicar sanciones a los funcionarios que incurran en este delito.

Sosa Juárez destacó que es indispensable realizar acciones concretas para detectar situaciones de acoso hacia las mujeres que laboran en el ayuntamiento, ya que únicamente con herramientas formales se

garantiza que las denuncias sean atendidas con seriedad y eficacia.

Explicó que, aunque aún no se cuenta con datos precisos sobre el número total de quejas, la Secretaría de la Mujer ha recibido de manera aleatoria cuatro reportes relacionados con acoso a trabajadoras municipales, lo que confirma la necesidad de fortalecer los protocolos internos.

La regidora indicó que el protocolo fue elaborado conforme a Derecho y que, en caso de detectarse debilidades con el paso del tiempo, se harán las adecuaciones necesarias para asegurar su correcta aplicación, siempre en apego a la legislación vigente y sin exceder las atribuciones de la autoridad.

Para finalizar, Sosa Juárez subrayó que existen conductas normalizadas desde hace años, como los piropos, que aunque antes se consideraban parte de la cotidianidad, pueden escalar hasta convertirse en violencia o incluso en una agresión sexual, por lo que es fundamental erradicarlas.





SUTEyM Naucalpan reconoce esfuerzo educativo con entrega de becas escolares

Ramón Vázquez R.



NAUCALPAN DE JUÁ-REZ, México.- "La educa-

ción es un gran instrumento en la vida que transforma y ayuda a alcanzar metas, logros y sueños, ampliando cualquier panorama que se presente en su camino", expresó el doctor en Derecho Tomás Palomares Parra, secretario general del SUTEyM sección Naucalpan, durante la entrega de becas escolares para hijos de trabajadores.

El dirigente sindical destacó que gracias al esfuerzo colectivo,

Sindicato Único de Trabajadores de los 1 ode

Entrega de Becas Ciclo 20

las y los servidores públicos del municipio cuentan con importantes prestaciones, entre ellas el apoyo económico para que sus hijos continúen su formación académica en primaria, secundaria y universidad.

Durante el evento, realizado en la explanada del Palacio Municipal, los beneficiarios agradecieron al secretario general en el Estado de México, Herminio Cahue Calderón; a Tomás Palomares; a David Parra; y al comité seccional del SUTEyM Naucalpan, por impulsar este tipo de apoyos que contribuyen al desarrollo educativo de sus familias.

Descentralizadas del Estado de México

S.U.T.E.Y.M.

Palomares Parra reiteró su compromiso con la unidad de la clase trabajadora, al señalar que la fortaleza del gremio se basa en la constancia y dedicación de sus integrantes y en la búsqueda permanente de mejores oportunidades para sus hijos.

Las familias asistentes reconocieron la importancia de este respaldo económico, mismo que permitirá a los estudiantes enfrentar con mejores herramientas sus retos formativos. Finalmente, el líder moral David Parra hizo un llamado a proteger el núcleo familiar y "buscar con la educación tener hijos más felices para generar un México mejor", concluyó.

Impulsa Román Cortés reforma en favor de la comunidad diversa

Ramón Vázquez R.



ATIZAPÁN DE ZARA-GOZA, México.- "Por eso es

precisamente importante esta ley, que deja en claro que no podemos ser partícipes de una discriminación", afirmó el diputado local de Morena, Román Cortés Lugo, al respaldar la iniciativa presentada por Luisa Esmeralda Navarro Hernández, le diputade, para fortalecer la protección de los derechos de las personas no heterosexuales.

Cortés Lugo reconoció que la propuesta representa un gran avance y un ejemplo para los congresos del país, ya que busca brindar garantías a la comunidad LGBTTTIQA+ frente a situaciones



de violencia y discriminación que persisten en distintos ámbitos.

Califica David Parra como absurda la propuesta de aplicar antidoping para ingresar a escuelas

Ramón Vázquez



NAUCALPAN DE JUÁ-

REZ, México.- El presidente de la asociación civil "Proyecto Social Naucalpan", David Parra Sánchez, calificó como una invasión humillan-



te e injustificada a la privacidad la propuesta de aplicar pruebas antidoping a estudiantes como requisito para ingresar a escuelas públicas de nivel Medio y Medio Superior en el Estado de México.

Parra señaló que esta medida vulneraría derechos fundamentales como la intimidad y la dignidad, establecidos en la Constitución y en tratados internacionales. Consideró que la iniciativa impulsada por legisladores de Morena podría incluso criminalizar a las y los estudiantes.

Afirmó que, antes de imponer este tipo de exámenes, deberían aplicarse a quienes aspiran a ser representantes populares, "para que no propongan incongruencias que afecten la educación

pública", subrayó.

El activista destacó la importancia de impulsar programas de prevención del consumo de sustancias, mediante talleres, charlas informativas y sesiones con especialistas que orienten a la comunidad estudiantil sobre los riesgos y daños asociados a las adicciones.

También enfatizó la necesidad de involucrar a padres y madres de familia en las estrategias de prevención, a fin de fortalecer la protección y el acompañamiento de niñas, niños y jóvenes.

Finalmente, David Parra reiteró que considera absurda la propuesta de obligar a los estudiantes a someterse a pruebas antidoping para poder ingresar a planteles educativos en la entidad.

Tras felicitar a Navarro Hernández por el impulso de la iniciativa, el legislador afirmó que la comunidad trans enfrenta niveles crecientes de homicidios y agresiones sistemáticas derivadas de discursos de odio, por lo que resultan urgentes acciones que fortalezcan su seguridad y bienestar.

Aseguró que esta propuesta abona al fortalecimiento de la democracia y a la construcción de entornos más seguros tanto en Atizapán de Zaragoza como en el Estado de México, donde aún existen retos importantes en materia de igualdad.

"Mi compromiso es construir un Atizapán donde cada persona pueda ser, amar y vivir sin miedo", expresó al reiterar su respaldo a la causa y a la defensa de los derechos humanos de todas las personas.

Finalmente, destacó la importancia de unir esfuerzos para proteger a los grupos más vulnerables y recordó el llamado al humanismo hecho por Andrés Manuel López Obrador. Señaló que, desde esa visión, iniciativas como esta permiten avanzar hacia el bienestar de todos los mexiquenses.





23 de Noviembre de 2025. Tlalnepantla de Baz

Llamado urgente a detener la violencia, daños al patrimonio y afectaciones operativas a grupo CUDEC y a la restitución inmediata de los bienes institucionales

Por medio de la presente, el Consejo de CUDEC exige el cese inmediato de los actos de amenaza, intimidación y del uso indebido de la fuerza pública, debido a que estas acciones únicamente generan nerviosismo, miedo, incertidumbre y un ambiente de presión que afecta directamente a estudiantes, docentes, personal administrativo y familias. CUDEC rechaza cualquier intento de instrumentalizar a las autoridades para fines ajenos a la legalidad y al bienestar de la comunidad educativa.

Asimismo, se formula un exhorto público y formal a las personas que actualmente mantienen bajo su control activos, equipos, sistemas, documentos y materiales que pertenecen exclusivamente a la institución, a que los regresen o liberen —según corresponda— de manera inmediata.

La retención y bloqueo de estos recursos, por causas estrictamente ajenas a la administración de CUDEC, ha generado afectaciones graves al funcionamiento institucional, incluyendo:

- Ausencia de actualización en los registros académicos
- Imposibilidad de consultar y procesar calificaciones
- Interrupción de plataformas y sistemas internos, incluidos los de gestión escolar
- Impedimentos para realizar cobros y emitir facturas
- · Desactivación de servicios esenciales como servidores y red
- Obstrucción del trabajo del personal docente y administrativo

De igual forma, se comunica que la imposibilidad de efectuar cobros compromete directamente la continuidad de los pagos al personal docente y administrativo, situación que pondría en riesgo la estabilidad de toda la comunidad educativa.

La institución reitera que todos los bienes, equipos, accesos y sistemas son propiedad del CUDEC, y deben ser restituidos de manera inmediata, a fin de restablecer por completo la operación académica y administrativa. En atención a lo anterior, se informa que toda evidencia, reportes, comunicaciones y registros relacionados con estos hechos están siendo incorporados a la carpeta de investigación TLA/TLA/ATI/013/295188/25/10 iniciada por diversos delitos, a fin de que la autoridad competente determine lo que en derecho proceda.

CUDEC reafirma su disposición al diálogo, a la cooperación institucional y al restablecimiento del orden, siempre en beneficio de la comunidad. Asimismo, se deja constancia de que, pese a las afectaciones presentadas, la seguridad de las y los estudiantes se encuentra plenamente garantizada.

Lic. Alfonso Malpica Olvera
Apoderado Legal del Grupo CUDEC
Conforme al Poder otorgado mediante instrumento notarial 8110,
del 28 de octubre de 2025, ante el Notario 172 del Estado de México.

Inserción Pagada

Impulsa Xóchitl Parra en Naucalpan la lectura mediante Feria del Libro y el Café

Ramón Vázquez R.

NAUCALPAN DE JUÁREZ, México.- "Las ferias del libro son importantes herramientas de comunicación que se constituyen en espacios de promoción de la lectura, de valorización de la literatura y del conocimiento, de acceso a libros y por ende, la formación de lectores", expresó Xóchitl Parra al encabezar la Feria del Libro y el Café en el Parque Naucalli.

La profesionista destacó que es absolutamente necesario impulsar la cultura a través de estos eventos, ya que funcionan como espacios cruciales para fomentar la lectura y promover el desarrollo comunitario que fortalece la educación en el Estado de México y en el país.

Durante la jornada, decenas de familias se dieron cita para disfrutar de diversas actividades, entre ellas presentaciones musicales en vivo que acompañaron el ambiente literario y cultural.

El encuentro contó con el respaldo del Gobierno Municipal que encabeza el alcalde Isaac Montoya, quien ha mostrado interés en impulsar acciones que fortalezcan la cultura en Naucalpan.

Organizadores y asistentes coincidieron en que este tipo de espacios representan una oportunidad para acercar a la población a nuevas expresiones literarias y promover la convivencia familiar.

Finalmente, Xóchitl Parra enfatizó que estos puntos de encuentro permiten intercambiar ideas, costumbres y tradiciones culturales, lo que promueve el diálogo intercultural y contribuye a difundir el panorama cultural de una región o un país.



En Naucalpan continúa e impulso a la Salud y se fortalece la atención médica gratuita

Ramón Vázquez R.



NAUCALPAN DE JUÁ-REZ, **México.-** "Estas jornadas de Impulsando tu Salud se están

llevando a cabo en todo el municipio y la idea es que vayamos instalando consultorios en las comunidades", afirmó el alcalde Isaac Montoya Márquez durante la jornada realizada en la colonia Las Huertas Tercera Sección, donde destacó los avances del programa.

En poco más de dos meses. el Gobierno de Naucalpan ha llevado Impulsando tu Salud a 20 comunida-

des, otorgando más de 10 mil servicios gratuitos, entre estudios de laboratorio, consultas médicas, atención óptica, servicios dentales, entrega de medicamentos y cortes de cabello. Actualmente, el programa cuenta con 3,270 personas afiliadas, quienes pueden acceder a por lo menos tres servicios para ellas o sus

El alcalde subrayó que el programa, coordinado por el Sistema Municipal DIF, forma parte del compromiso de su administración para mejorar la calidad de vida de la población, revertir el abandono del municipio y reforzar la

prevención en materia de salud

En la unidad médica móvil se ofrecen servicios ópticos, farmacia, toma de muestras y atención dental, con estudios como Perfil Diabético, Química Sanguínea, Examen General de Orina y VIH, entre otros. En odontología se brindan curaciones, extracciones,

limpiezas, aplicación de flúor, resinas v rayos X dentales. Para recibir atención, se solicita credencial de elector vigente con residencia en Naucalpan o, en el caso de menores, CURP y afiliación de

Montoya Márquez señaló que estas acciones se complementan con inversiones en obra pública, saneamiento financiero, mejor distribución del agua y apoyos a sectores como estudiantes, madres solteras y personas con discapacidad. Vecinos reconocieron el esfuerzo del gobierno, destacando la atención brindada por la unidad médica móvil durante tres días en su comunidad.

Isaac Montoya impulsa recuperación de calles y espacios públicos con programa La Comuna

Ramón Vázquez R.



NAUCALPAN DE JUÁ-REZ, México.- "Llega-

mos a una comunidad, a una colonia para hacer un listado de las demandas siempre planteadas y jamás atendidas para atajarlas y resolverlas", refrendo el presidente municipal Isaac Montoya Márquez al dar inicio a la pavimentación de 448 metros cuadrados en la calle Olmo, colonia El Molinito, como parte del programa La Comuna (Comunidad Unida y Activa), que busca atender rezagos históricos mediante el trabajo conjunto entre vecinos y



el gobierno municipal.

Se trata de una de las

En Tecámac se fortalece atención ciudadana con la Unidad de Atención Digital

Ramón Vázquez



TECÁMAC, México.- "La UAD agiliza la solicitud de servicios públicos mediante

WhatsApp y línea telefónica", informó el Gobierno de Tecámac al dar a conocer los resultados del primer mes de operaciones de la Unidad de Atención Digital (UAD).

En sus primeras cuatro se-

concentró en las Direcciones Generales de Obras Públicas y Ecología, incluyendo AMA y AMVAR, atendiendo temas

finalizadas.

de infraestructura y mantenimiento urbano. Entre los más frecuentes destacaron la reparación o sustitución de luminarias con 394 casos, recolección de residuos verdes con 91 solicitudes y poda de áreas públicas con 71 peticio-

manas, la UAD recibió un total de

713 solicitudes de la ciudadanía, de

las cuales 285 fueron asignadas a dis-

tintas áreas, 255 se encuentran en se-

guimiento, 64 fueron atendidas y 109

La mayoría de los reportes se

Otros servicios atendidos incluyeron bacheo, rescate de polinizadores, atención a fallas en semáforos, residuos asfálticos, presencia de fauna

nociva, retiro de vehículos abandonados, permisos para comercio informal, y asuntos relacionados con construcción y recolección de bienes mostrencos.

Bajo la dirección de la presidenta municipal Rosi Wong Romero, la UAD forma parte de la estrategia de modernización administrativa que busca acercar los servicios municipales a los habitantes sin necesidad de trasladarse a oficinas, fortaleciendo la comunicación directa entre ciudadanía y

La ciudadanía de enviar mensajes al WhatsApp 525639534135 o comunicarse a la línea telefónica 5576024800. La administración destacó que continuará ampliando la capacidad de atención para garantizar respuestas oportunas y mejorar la calidad de vida en Tecámac.

deterioradas del municipio, donde la comunidad participa con mano de obra voluntaria y el Ayuntamiento aporta los insumos necesarios, generando además empleo temporal para los habitantes. El alcalde destacó que este programa permite atender

100 obras proyectadas para llevar

justicia social a las colonias más

las demandas históricas de las co-Ionias, mejorar la infraestructura urbana y embellecer los espacios públicos más concurridos, colocando a El Molinito entre las primeras colonias beneficiadas.

Para la reconstrucción de la calle Olmo se utilizarán 31 toneladas de cemento, 39 metros cúbicos de arena, 56 metros cúbicos de grava y 515 metros cuadrados de malla electrosoldada, garantizando calidad y durabilidad

La iniciativa La Comuna se ha enfocado en mejorar calles, banquetas, guarniciones, barandales, muros y andadores, reforzando la participación vecinal v promoviendo un modelo de desarrollo comunitario en Naucalpan.



AESPERANZA

Huixquilucan recibe reconocimiento nacional por impulsar la participación de las mujeres en el sector hídrico



Ramón Vázquez R.

GUANAJUATO, México."Nos sentimos muy orgullosos
de recibir este reconocimiento
porque, desde el inicio de mi primera
administración, me comprometí a apoyar a las mujeres y seguir rompiendo
techos de cristal", señaló la presidenta

municipal de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, al recibir el Premio Cascos Rosas 2025 en la categoría "Mayor Impulso a la Igualdad de Género", de manos de la gobernadora de Guanajuato, Libia Dennise García Muñoz Ledo, durante la XXXVII Convención Anual y Expo de la Asociación Nacional de Entidades de Agua y Saneamiento de México (ANEAS).

El galardón reconoce las acciones implementadas por Aguas de Huixquilucan para promover la participación activa de las mujeres en áreas técnicas, operativas y de liderazgo.

Contreras Carrasco destacó que desde marzo de 2025, 46 ser-

vidoras públicas se han integrado a la iniciativa "Cascos Rosas", convirtiendo a Huixquilucan en el primer organismo operador del país en contar con una brigada femenina en el sector hídrico, fortaleciendo la eficiencia y la calidad del servicio.

La presidenta municipal su-

brayó que este esfuerzo forma parte de un proyecto permanente para garantizar que las mujeres ocupen espacios que históricamente han sido considerados exclusivos para los hombres, reflejado también en un ayuntamiento y gabinete paritario y en políticas públicas con enfoque de igualdad de género.

Cumple alcaldesa de Nicolás Romero compromisos con obras que mejoran la vida de las familias



Ramon Vázquez R.

NICOLÁS ROMERO, México.- "Nosotros sí hacemos obras de fondo", afirmó la alcaldesa Yoselin Mendoza al inaugurar acciones de infraestructura en

distintas comunidades del municipio.

Durante su visita a la colonia Hidalgo, la presidenta municipal entregó la pavimentación con concreto hidráulico de la calle Aldama, cuya vida útil es de 20 a 25 años. Señaló que con estas acciones se refuerza la justicia social y se atienden necesidades que habían sido ignoradas por administraciones anteriores.

Explicó que, además de la pavimentación, la obra incluyó la rehabilitación de la red hidráulica, pues en gobiernos pasados las tuberías llegaron a tener hasta 50 años sin mantenimiento. Destacó que, a diferencia de ello, su administración realiza trabajos integrales que realmente mejoran las condiciones de vida.

Más tarde, en la colonia Granjas Guadalupe, inauguró la repavimentación de la calle Jilgueros, también con concreto hidráulico, donde se llevaron a cabo mejoras en la red hidráulica y el sistema de drenaje. Mendoza subrayó que en Nicolás Romero quedaron atrás los tiempos en que se prometía sin cumplir.

La alcaldesa reiteró que su gobierno responde a las necesidades ciudadanas "porque somos de territorio, no de escritorio" e invitó a las y los vecinos beneficiados a cuidar las nuevas vialidades.

Finalmente, destacó que las obras fueron supervisadas por habitantes de ambas colonias, quienes dieron seguimiento puntual para garantizar que se ejecutaran con transparencia y conforme a lo establecido desde su inicio.

Aprueba Cabildo de Huixquilucan subsidio total de ISR en aguinaldo para servidores públicos

Ramón Vázquez R.

HUIXQUILUCAN DE DEGOLLA- DO, México.- "Agradezco a todos los integrantes del Cabildo por aprobar este subsidio en reconocimiento a los trabajadores de confianza

y generales que integran el servicio público municipal", expresó la presidenta Romina Contreras Carrasco durante la Trigésima Primera Sesión Ordinaria de Cabildo, en la que se avaló otorgar aguinaldo libre de ISR a los servidores públicos.

El Ayuntamiento aprobó por

unanimidad aplicar un subsidio del cien por ciento del Impuesto Sobre la Renta correspondiente al aguinaldo del ejercicio fiscal 2025, medida que beneficiará a más de dos mil 250 trabajadores de confianza y generales.

Romina Contreras señaló que esta acción es posible gracias al

manejo responsable de las finanzas públicas, lo que permite cumplir con las prestaciones en tiempo y forma y apoyar la economía familiar del personal que labora diariamente en favor de la ciudadanía.

La alcaldesa destacó que, por cuarto año consecutivo, su administración impulsa esta determinación como reconocimiento al personal que trabaja de manera permanente para mantener a Huixquilucan entre los municipios mejor evaluados del país.

Asimismo, refrendó el compromiso de continuar administrando los recursos con responsabilidad para fortalecer la labor del servicio público y avanzar en acciones y programas que beneficien a la población.

El subsidio permitirá que dos mil 257 trabajadores reciban su aguinaldo íntegro antes del 20 de diciembre, conforme lo establece la Ley Federal del Trabajo.



Nicolás Romero impulsa acciones para respaldar a las mujeres frente a la violencia de género

Ramón Vázquez R.

NICOLÁS ROMERO, México.- La Alcaldesa Yoselin Mendoza encabezó las actividades con motivo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, reiterando que ninguna mujer está sola frente a las agresiones que enfrenta y que el Gobierno Municipal mantiene como prioridad su protección y empoderamiento a través de políticas públicas.

Durante un conversatorio y una marcha con velas realizada en el Teatro Centenario, la Presidenta Municipal exhortó a no permitir que ninguna mujer sea violentada, incluso por otras mujeres. Subrayó que todas están expuestas a sufrir algún tipo de agresión y que por ello es fundamental alzar la voz y fortalecer una agenda con acciones concretas que impulsen la erradicación de la violencia de género.

Mendoza destacó que en esta época de transformación, las mujeres han demostrado su capacidad para enfrentar cualquier reto, incluyendo gobernar, como lo han demostrado la Presidenta Claudia Sheinbaum y la Gobernadora Delfina Gómez, quienes encabezan sus responsabilidades con determinación.

En su intervención, la activista y Magistrada en materia Civil, Rosa María Oviedo, anunció que el Estado de México contará próximamente con Juzgados Libres, una medida que permitirá brindar mayor protección a las mujeres al retirar del hogar al gene-

rador de violencia y ofrecer acompañamiento institucional.

A esta conmemoración se sumaron la diputada Luisa Esmeralda Navarro; la empresaria y activista María de Lourdes Vargas; las regidoras Ma. del Rosario Bautista y Edith Hernández; así como Aline Rodríguez, usuaria de la Dirección de las Mujeres, Inclusión y Equidad.

Tlalnepantla impulsa descuentos para apoyar a familias vulnerables en pago de agua

Ramón Vázquez R.

TLALNEPANTLA, México.- "Este beneficio está dirigido a usuarios de tipo doméstico de escasos recursos", señaló el Presidente Municipal, Raciel Pérez Cruz, al anunciar el inicio de la campaña de bonificación del 50% en el pago del servicio de agua potable que impulsa el Organismo Público Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OPDM).

El Gobierno Municipal, a través del OPDM, puso en marcha este programa con el propósito de apoyar la economía de personas pertenecientes a grupos vulnerables, permitiéndoles regularizar adeudos correspondientes al ejercicio fiscal 2024 y años anteriores, incluidos los accesorios legales derivados del rezago.

El Director General del OPDM, Alberto Valdés Rodríguez, explicó que la bonificación está dirigida a pensionados o jubilados, personas con discapacidad, adultos mayores, madres solteras sin ingresos fijos, menores en situación de orfandad, personas cuya percepción diaria no exceda dos salarios mínimos y be-

neficiarios de amnistía estatal, entre otros sectores en situación de vulnerabilidad

Este programa estará vigente hasta el 31 de diciembre y los interesados deberán presentar identificación oficial, un documento que acredite la residencia en el inmueble, la boleta o recibo del servicio, así como comprobantes de ingresos o, en su caso, estudios socioeconómicos emitidos por instituciones oficiales. También deberán acreditar el grupo vulnerable al que pertenecen.

Valdés Rodríguez detalló que la ciudadanía puede acudir a las oficinas centrales del OPDM en Tlalnepantla Centro de lunes a sábado, así como a las distintas receptorías ubicadas en Mundo E, San Juan Ixhuatepec, avenida Acueducto y la colonia Lázaro Cárdenas, cuyos horarios están habilitados para facilitar los trámitos

Finalmente, exhortó a los contribuyentes a regularizar su servicio, al señalar que mantener los pagos al corriente es indispensable para enfrentar la crisis hídrica, modernizar la infraestructura municipal y garantizar el suministro de agua a todas las comunidades del municipio.



Fortalecen Gobiernos de Tlalnepantla y Ecatepec acciones de seguridad en zonas limítrofes

Ramón Vázquez R.

ECATEPEC, México.- "Es importante poder consolidar con Tlalnepantla una coordinación, que ya hemos estado trabajando", afirmó la presidenta municipal de Ecatepec, Azucena Cisneros Coss, al anunciar junto con el alcalde de Tlalnepantla, Raciel Pérez Cruz, el inicio de operativos conjuntos de vigilancia para inhibir la incidencia delictiva en las zonas limítrofes de ambos municipios.

pública ante cientos de vecinos, las autoridades municipales firmaron un convenio de colaboración en materia de seguridad pública, con el propósito de fortalecer la atención a quienes diariamente salen a trabajar, llevan a sus hijos a la escuela y requieren condiciones seguras para regresar a casa.

En el evento, Cisneros Coss señaló que la coordinación permitirá intercambiar estrategias, información e inteligencia, especialmente en las zonas altas, donde se requiere mayor presencia policial. Destacó que, a diferencia del pasado, hoy se trabaja de manera conjunta con los tres niveles de gobierno para combatir a la delincuencia y reforzar la protección ciudadana.

Por su parte, el presidente municipal de Tlalnepantla, Raciel Pérez Cruz, subrayó que ambas localidades comparten una frontera compleja y que, durante años, prevalecieron intereses ajenos al combate a la delincuencia. Celebró la firma del convenio, al considerar que responde a la exigencia ciudadana de resultados y a la necesidad de fortalecer la seguridad de ambas poblaciones.

El acuerdo incluye operativos coordinados con la Fuerza de Tarea Marina y fuerzas federales, programas de capacitación para cuerpos policiales, así como el intercambio de información y tecnología para mejorar la capacidad de respuesta ante situaciones de riesgo. De acuerdo con el Comisario de Seguridad Ciudadana y Tránsito de Ecatepec, Edgar Machado Peña, estas acciones fortalecerán el Mando Unificado, que ha contribuido a disminuir delitos de alto impacto, como el robo de vehículos.





Narciso Rodríguez



de nuestras poblaciones; seguiremos trabajando juntos con responsabilidad para fortalecer la confianza de la ciudadanía".

Durante la Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Intermunicipal de Seguridad Pública Región 15 Naucalpan, el alcalde Isaac Montoya Márquez reconoció la participación activa de los integrantes de este órgano de gobierno y su compromiso para avanzar en la construcción de municipios más seguros.

Administración de Isaac Montoya fortalece coordinación regional para mejorar la seguridad

El presidente municipal destacó el trabajo conjunto y la coordinación en las zonas limítrofes, al subrayar que estas acciones permiten mejorar la vigilancia y brindar mejores condiciones de seguridad para la población.

En la reunión, realizada en el Palacio Municipal, se presentaron cifras del Centro de Información y Estadística del Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública estatal, que muestran disminuciones en Naucalpan de enero a septiembre en delitos como robo de vehículos, robo a negocios, violencia familiar, lesiones dolosas y fraude.

La Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte informó que, gracias a operativos especiales con el Mando

Unico y la colaboración entre los tres órdenes de gobierno, el robo de vehículos se redujo aproximadamente 55 por ciento.

Asimismo, se destacó que Naucalpan, por su ubicación estratégica como punto de paso entre regiones y hacia la Ciudad de México, enfrenta dinámicas particulares de movilidad que influyen en la comisión de delitos como el robo de

Atizapán de Zaragoza destaca como el municipio con mejor percepción de seguridad en el Edomex

Narciso Rodríguez



GOZA, México.- Al encabezar la Sexta Sesión del Consejo Municipal de Seguridad Pública, el alcalde Pedro Rodríguez Villegas destacó que la coordinación entre las instancias de seguridad de los tres órdenes de gobierno y la ciudadanía ha permitido que Atizapán de Zaragoza se consolide como el municipio con mejor percepción

El Director de Seguridad Pública y Seguridad Vial, Fabián Gómez Calcáneo, presentó los avances de la estrategia implementada desde 2022, la cual ha logrado reducir la percepción de inseguridad en 25.1 puntos porcentuales, situándola en 49.9%, cifras sin precedentes en la

de seguridad en todo el Estado de

entidad. Además, señaló que la confianza ciudadana en la Policía Municipal ha aumentado del 33.4% en 2022 al 50.5% en la actualidad.

El informe también detalló la disminución de distintos delitos de alto impacto, como el robo de vehículos, que pasó de 1,343 casos en 2021 a 362 en 2025; el robo a casa habitación, de 270 a 105; y el robo a transeúnte, de 435 a 255 en el mismo periodo. Estos resultados, destacó Gómez Calcáneo, son producto de una corporación policiaca mejor equipada y con condiciones laborales óptimas.

Representantes ciudadanos de distintas comunidades reconocieron el trabajo del Gobierno Municipal, resaltando que la mayor presencia de patrullajes y acciones preventivas ha incrementado la sensación de seguridad entre las familias atizapenses.

Gobierno de Huixquilucan certifica por tercer año consecutivo al 100 por ciento de su corporación policial



HUIXQUILUCAN DE DE-GOLLADO, México.- "Una

vez más, me siento muy orgullosa de nuestra policía municipal, pues, por tercer año consecutivo, el cien por ciento de los elementos cumplieron con el Certificado Unico Policial, lo que muestra que contamos con una corporación confiable y apta para seguirnos protegiendo", afirmó la presidenta municipal, Romina Contreras Carrasco, al encabezar la Sexta Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de Seguridad Pública.

El Gobierno de Huixquilucan informó que el total de elementos de la Dirección General de Seguridad Pública y Vialidad mantiene vigente su

Certificado Unico Policial, emitido por instituciones de seguridad federales y estatales, lo que garantiza una corporación capacitada, evaluada y apta para el desempeño de sus funciones.

Durante la sesión, la Secretaría Técnica del Consejo Municipal detalló que el Centro de Control de Confianza del Estado de México ratificó en noviembre el 100 por ciento de avance en la certificación, luego de que los policías acreditaran las pruebas de permanencia y demostraran conocimientos, habilidades y aptitudes reque-

Ante autoridades estatales y municipales, así como integrantes del Consejo, la alcaldesa entregó reconocimientos a 10 elementos por actos meritorios y destacó la capacidad operativa, disciplina y lealtad institucional

que distinguen a la corporación.

Contreras Carrasco subrayó que la coordinación entre los tres niveles de gobierno es clave para mantener la seguridad en el municipio, y recordó que, como resultado de más de ocho mil 300 operativos realizados entre enero y septiembre de 2025, se lograron disminuir 27 delitos de alto impacto, entre ellos robos a negocio, casa habitación, transporte v extorsión.

Asimismo, se informó que, durante 2025, más de 12 mil familias de comunidades como Magdalena Chichicaspa, San Fernando y Santiago Yancuitlalpan fueron beneficiadas con actividades de los Comités Municipales de Participación Ciudadana, que incluyen cursos, talleres, asesorías médicas, psicológicas y jurídicas, además de actividades culturales y deportivas.



